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O descarte de irregular de entulho e inservíveis espalhados em diversas
localidades do município é uma questão de que vem preocupado o vereador
Luizão Arquiteto. Desde o inicio desse ano, o Vereador está fazendo uma
campanha em sua mídia social incentivando a população a fazer denúncias
e apontar os locais onde ocorrem os descartes.
Na primeira sessão dessa terça-feira, 05/02, Luizão solicitou
informações sobre o número de fiscais existentes no quadro de
funcionários da Prefeitura Municipal, com o objetivo de verificar o
número de fiscais que efetivamente que estão exercendo essa função.
De acordo com Luizão, tanto a população, como o poder publico tem
responsabilidade em manter uma cidade limpa. O poder público precisa
disponibilizar meios para não degradar o meio ambiente.

Destinação adequada ao entulho
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A destinação adequada do entulho é uma preocupação compartilhada pelo
vereador Paulinho Investigador, que desde 2017, vem propondo ao
Executivo a compra de caçambas para disponibilizá-las a população a
preços acessíveis e também a aquisição de trituradores de entulho para
processamento do material que pode ser utilizado na manutenção de
estradas rurais.
A iniciativa do vereador Paulinho teve inicio no ano de 2017, com uma
emenda impositiva para a compra de caçambas, triturador de entulho e
caminhão. No entanto, sua emenda não foi contemplada e nessa
terça-feira, 05, pela segunda vez, reapresentou a solicitação de estudo
de viabilidade para aquisição das mesmas.
De acordo com o Vereador, a população descarta entulho em qualquer lugar
por falta de opção, pois a Prefeitura não tem caçamba e não tem um plano
para reciclar esse tipo de material.
“Constatamos o problema! E precisamos buscar uma solução. A fiscalização
precisa funcionar e a destinação do material precisa ser feita.”,
concluiu Paulinho.
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